

Südwestmetall macht Bildung

# *von Anfang an*



## Stiftung „Haus der kleinen Forscher“

Den Entdeckergeist wecken

---

Die Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ engagiert sich für gute frühe Bildung in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT) – mit dem Ziel, Mädchen und Jungen stark für die Zukunft zu machen und zu nachhaltigem Handeln zu befähigen. Gemeinsam mit ihren Netzwerkpartnern vor Ort bietet die Stiftung bundesweit ein Bildungsprogramm an, das pädagogische Fach- und Lehrkräfte dabei unterstützt, Kinder im Kita- und Grundschulalter qualifiziert beim Entdecken, For-

suchen und Lernen zu begleiten. Südwestmetall ist mit acht regionalen Netzwerken in Baden-Württemberg seit 2009 Partner der Stiftung.

### Die Inhalte

- ▶ Bundesweite Fortbildungen durch die regionalen Netzwerkpartner für Kitas, Horte und Grundschulen
- ▶ Erfahrungsaustausch von Erziehungs- und Lehrkräften
- ▶ Kleine Forscher-Box als Grundausstattung

- ▶ Pädagogische Materialien wie Broschüren, Handreichungen und Karten-Sets, Fachzeitschrift „Forscht mit!“
- ▶ Zertifizierung zum „Haus der kleinen Forscher“

### Unser Engagement

Ein Projekt der Stiftung „Haus der kleinen Forscher“, unterstützt von Südwestmetall.

### Weitere Informationen

[www.haus-der-kleinen-forscher.de](http://www.haus-der-kleinen-forscher.de)

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie  
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart  
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart  
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675  
E-Mail: [bildung@suedwestmetall.de](mailto:bildung@suedwestmetall.de)

[www.suedwestmetall-macht-bildung.de](http://www.suedwestmetall-macht-bildung.de)

